

Weihnachtlicher Weltraumschrott

Weihnachtlicher Weltraumschrott

Im christlichen Glauben und Gebet
ist nachlesen, wie es geschrieben steht.

Als Jesus im Stall zur Erde kam,
war himmlische Botschaft, die man vernahm,
ein Komet erscheine am Firmament,
den jeder als Stern von Bethlehem kennt.

Caspar, Melchior und Balthasar
folgten dem Stern hellspurig klar.
Er führte sie in eine Stadt,
die biblisch verbürgt Gott geboren hat.

Im Mittelalter hieß er der Halleysche Komet,
der wissenschaftsbestaunt seine Bahnen dreht.

Und heute?
Wir haben ihn nicht verdient, diesen Spott.
Der Stern von Bethlehem ist Weltraumschrott.

26.12.2011

© **Wolfgang Karwatzki**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)